

Pressemitteilung für die 9. KW 2015

Sportfreunde Monreal/Reudelsterz 1928 e.V. / außerordentliche Mitgliederversammlung am 21.02.2015 - Ergänzungswahlen erfolgreich verlaufen

Am Samstag den 21. Februar 2015 fand um 19.00 Uhr die außerordentliche Mitgliederversammlung im Sportlerheim Monreal statt, bei der Anja Theisen in Vertretung die anwesenden Vereinsmitglieder im Namen des Vorstandes begrüßte. Sie stellte zunächst die satzungsgemäß und fristgerecht erfolgte Einladung sowie die Beschlußfähigkeit der Versammlung fest. Danach folgte eine Erläuterung zum Anlaß der außerordentlichen Mitgliederversammlung und der durch Ergänzungswahlen neu zu besetzenden Vorstandsposten (1. und 2. Vorsitzender und Schriftführer). Nachdem die Versammlung Thomas May zum Wahlleiter bestimmt hatte, konnte dieser um Vorschläge zu den einzelnen Positionen bitten. Da es jeweils nur einen Vorschlag pro Posten gab, wurden die Wahlen per Handzeichen durchgeführt und führten zu folgendem Ergebnis:

1. Vorsitzender: Lothar Bous, 2. Vorsitzender: Benjamin Lambrich, Schriftführer: Anja Theisen. Die Kandidaten wurden ohne Gegenstimmen (bei je 1-2 Enthaltungen) von der Versammlung in die entsprechenden Ämter gewählt und alle drei nahmen die Wahl an.

Nach erfolgter Wahl ergriff der neue 1. Vorsitzende Lothar Bous das Wort, bedankte sich bei den Anwesenden für ihr Vertrauen und bei Thomas May für die Durchführung der Wahl. Da keine weiteren Themen auf der Tagesordnung standen, schloß Lothar Bous die Versammlung.

Bitte Bild „20150221 Vorstand“ einfügen

Bildunterschrift: Der neue Vorstand v.l.n.r.: Ralf Nehren, 2.Schriftführer; Jan Steffens, Sportwart; Daniel Schoor, 2.Kassierer; Anja Theisen, Schriftführer; Lothar Bous, 1.Vorsitzender; Benjamin Lambrich, 2.Vorsitzender; Joachim Ackermann, Kassierer (es fehlt Ludwig Wolf, Wanderwart)